

# Parent and Child Together (PACT) Time® at Home

## Materiales Sin Límites

### Lo Que Estamos Aprendiendo

¿Alguna vez ha escuchado a alguien decir que su hijo quiere jugar con la caja en la que viene un juguete más que el juguete en sí? ¿Por qué crees que es? Una caja, un palito o una tapa de plástico puede ser cualquier cosa que su hijo pueda soñar. Estos son materiales sin límites. La mayoría de los juguetes típicos solo pueden ser una cosa. La mayoría no son indefinidos. Cuando les damos a nuestros hijos la oportunidad de jugar con cajas y palos, pueden usar su imaginación para soñar nuevos escenarios y posibilidades. Lo mejor de todo es que la mayoría de estos materiales son gratuitos y se pueden encontrar en la naturaleza o en su hogar. ¡Pueden empezar a tomarlos juntos!



### ¿Padres, Sabían Qué?

Un material de composición sin límites es algo que se puede utilizar de cualquier forma que un niño pueda imaginar. El artículo se puede combinar con otros materiales de muchas maneras para crear algo nuevo. No existe una forma correcta o incorrecta de que el niño juegue con él.



Eche un vistazo a estos dos materiales: un tomate de plástico y una "galleta" de madera. Lo más probable es que se juegue con el tomate como alimento. El círculo de madera puede ser cualquier cosa que un niño pueda soñar: ¡una plataforma de lanzamiento, una galleta, una mesa o cualquier cosa, en realidad!

### Tiempo Juntos

Reúna materiales sin límites junto con su hijo. Estos a menudo se pueden encontrar o ser material reciclado. Algunos ejemplos son: palos y otros artículos naturales, botones, cartón, bloques de madera y artículos reciclables.

Pídale a su hijo que le ayude a encontrarlos. A menudo, los niños se sienten atraídos por cosas como cajas, tubos y plástico de burbujas. Cuando note que su hijo está interesado en un material como este, decida si es seguro. Si es así, agréguelo al lugar donde su hijo guarda los juguetes en casa.

Tenga en cuenta que estos elementos pueden ser intercambiables por material artístico y material de juego. Esté atento en la naturaleza y en el hogar para encontrar artículos domésticos que puedan usarse durante el juego.



Suma las etiquetas. A medida que reúna materiales, querrá asegurarse de que estén etiquetados. Este es un buen momento para trabajar con su hijo para organizar y escribir las etiquetas. Los niños pueden comenzar a pronunciar palabras y eventualmente escribir. Esta es una excelente manera de agregar una experiencia de alfabetización a la recopilación y organización de materiales sin límites.



## Actividad

Comparta un recuerdo de juego con su hijo. Piense en una época en la que jugó o vió a alguien jugar con un material sin límites como una caja. Comparta este recuerdo con su hijo. Compartir recuerdos es una forma de contar historias. Puede despertar la imaginación de su hijo y crear una experiencia de unión. Una vez que su hijo tenga la oportunidad de jugar con materiales abiertos, trabajen juntos para volver a contar la historia de cómo jugaron.

## Claves para el Éxito

Ayude a aumentar su vocabulario. Cuando los niños están creando y construyendo, habrá oportunidades para darles vocabulario y definir palabras para ellos. Un ejemplo de esto es, cuando un niño está construyendo una torre, una nueva palabra podría ser foso, aguja o estructura.

## Reflexiones y Próximos Pasos

- Cuando los niños tienen acceso a materiales sin límites, pueden volverse creativos y soñar con algo nuevo.
- Observe y escuche mientras los niños juegan. Podríamos aprender algo nuevo sobre lo que les interesa o sobre lo que se preguntan.
- Amplíe su juego agregando nuevos materiales sin límites. Puede agregar tapas de botellas a su área de juego. Entonces, es posible que vea que su hijo comienza a construir con las tapas de las botellas.